

RUGBY

L'Ovale tourvain s'offre le derby retour face à Saint-Maximin

L'Ovale tourvain avait remporté la première manche du derby, il s'est offert la seconde dimanche sur la pelouse du stade Raoul Chavignot à Saint-Maximin. Mais cette victoire bonifiée (28-6), aussi large et logique soit-elle, a été longue à se dessiner. Pourtant les joueurs de l'Ovale ont ouvert le score à la deuxième minute de jeu. Massa prenait la tangente derrière un regroupement, facilité par deux plaquages manqués des joueurs de Saint-Maximin pour aller aplatis dans l'embut (0-7). Quatre minutes plus tard, Saint-Maximin recollaient par une pénalité de Corral (3-7). Au quart d'heure, Tourves doublait la mise par Benoit Mathieu, qui re-jouait la première action tourvaine en se faisant la valise derrière un nouveau regroupement un peu contre le cours du jeu (3-14). Les joueurs de Saint-Maxi-



Ludovic Granier en est bien conscient. La jeunesse de l'effectif maximinois est à la base des difficultés de l'équipe.

(Photo I. R.)

min occupaient alors le camp des visiteurs, souvent sanctionnés, mais ne parvenaient pas à franchir le rideau de l'Ovale et rataient à deux reprises les pénalités qui leur tendaient les bras. Après le repos, les Saint-Maximinois rataient encore

une pénalité avant de concrétiser, enfin (6-14). Les locaux se faisaient pressants, et les Tourvains se reprenaient après l'heure de jeu en remettant la main sur le ballon face à des Maximinois réduits à quatorze pendant dix minutes.

Tourves en profitait pour scorer à la 72^e par l'inévitable Massa (6-21) puis concluait par un essai de pénalité (6-28, 81^e) accordé à Massa. Cette victoire bonifiée permet aux Tourvains d'accrocher la quatrième place au classement. **I. R.**

Ils ont dit

« On paye nos erreurs de jeunesse... »

« On était venu chercher la victoire... »



Ludovic Granier, capitaine RSM XV

« C'est difficile, on a tout donné, on a fait ce qu'on a pu. On paye sans doute notre jeunesse en prenant un essai rapidement comme depuis le début de la saison. On rate beaucoup de points au pied. On fait pourtant une bonne première mi-temps. Devant on est plus fort qu'eux, mais on fait trop de petites erreurs qu'on paye cash. Mais il ne faut pas lâcher. Il faut rester sérieux jusqu'à la fin et ça finira par le faire. »



Anthony Mathieu, capitaine O. tourvain

« On était venu chercher la victoire, on repart avec, en prenant le point de bonus et on verra où ça nous mènera. On a joué en marquant rapidement deux essais. Si tout va bien on doit tuer le match avant la mi-temps. On n'y arrive pas. C'est dommage. La force de cette équipe, c'est qu'elle est solidaire et que c'est une équipe d'amis. On continue notre chemin vers la qualification, objectif avoué de la saison. »